

Liebe Freunde der Blasmusik!  
Sehr geehrte Leserinnen und Leser!



Der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf wünscht Ihnen für das neue Jahr Glück, Frieden, Erfolg und vor allem Gesundheit.

Bevor wir in das neue Jahr starten möchten wir auf das letzte Jahr zurückschauen. Es gab wiederum in Ehrenfriedersdorf viel traditionelles was der Bergmännische Musikverein mit seinem musikalischen Fähigkeiten begleitete. Beginn war der Gottesdienst in der Kirche Sankt Niklas sowie das Bergquartal der Berggrabebrüderschaft, Maibaumsetzen, Musik Neinerlaa, Kirmes in Ehrenfriedersdorf, Bergparade Pobershau, Blasmusik zum Nachmittag DRK Rittergut Drebach, Kirmes in Weißbach, Lampionumzug Martinstag.



Berggottesdienst in der Kirche Sankt Niklas Ehrenfriedersdorf



Musik Neinerlaa im August



Blasmusik zum Nachmittag DRK Rittergut Drebach

Besonders die Advents und Weihnachtszeit war wieder eine große Herausforderung.

10 Bergparaden sowie zwei Mettenschichten auf dem Sauberg wurde von der Kapelle mitgestaltet.



Beginn der Bergparaden in Chemnitz



Bergparade in Thum zum 1. Advent

Die Mitglieder des Bergmännischer Musikverein Ehrenfriedersdorf möchten sich auf diesem Wege bei allen Freunden und Sponsoren ganz herzlich bedanken.

Wir möchten Sie bereits jetzt auf einige Termine in 2025 hinweisen, besonders auf den Beginn im April diesen Jahres.

Am **26.04.2025** findet das **traditionelle Kirchenkonzert mit dem Männerchor Venusberg** in der Sankt Niklas Kirche Ehrenfriedersdorf statt.

Am 27.04. folgt der Berggottesdienst zum Bergquartal und Bergquartal der Bergbrüderschaft.

30.04. Maibaumsetzen mit Lampionumzug sowie 29.06. Umzug zum Stadtfest in Thalheim.

Halten Sie den Bergmännischer Musikverein Ehrenfriedersdorf weiterhin die Treue.

Glück Auf  
Bergmännischer Musikverein